

Débat des jeunes des Foyers ruraux de la région



Autour de MM. Bahurel, conseiller municipal chargé du centre culturel de Redon et de sa région, Vighetti animateur tourisme au C.O.C.A.P.A.R., les représentants du foyer des jeunes travailleurs de la Boque, les responsables des foyers de jeunes ruraux de la région

de Redon : Rieux, Allaire, Les Fougerets, Peillaco Fégréac, St-Nicolas de Redon, Avesnac, Guenroët, sont venus à une réunion pour essayer de se concerter sur les problèmes qui se posent à chaque foyer : matériels, psychologiques (difficultés à intégrer les jeunes de la campagne avec ceux du bourg), problème de la pérennité, l'équipe animatrice est souvent sans suite après qu'elle se soit dissoute (soit par mariage, études etc) difficulté de formation sur place, pas d'animateur permanent.

Il semble souhaitable d'organiser des stages dans la région et qu'ils soient coordonnés entre les trois départements afin d'éviter la multiplicité d'expériences qui ne sont profitables qu'à un seul foyer, compte-tenu de l'éloignement des villes ou souvent se font ces stages. Une question importante : l'animateur permanent est-il souhaitable ? (un ou plusieurs ?)



Il servirait de jonction entre les différents foyers les pouvoirs publics. Quel serait son travail étant donné que les adhérents des clubs de jeunes ne sont là qu'au cours des week-ends.

La question est posée : une seconde réunion devrait déboucher sur une réponse concrète à partir des activités actuelles de ces foyers ruraux et aussi de leurs besoins.

Cette expérience sera intéressante dans la mesure où les jeunes ruraux apporteront eux-mêmes la solution.